



PASANGAN CALON BUPATI DAN WAKIL BUPATI KABUPATEN PESISIR SELATAN TAHUN 2024

KOMISI PEMILIHAN UMUM
KABUPATEN PESISIR SELATAN

RA-NASTA
#PASISIA RANCAK *Berkelanjutan*

NOMOR URUT
1

BUPATI
PILIHAN
PRABOWO

BUPATI
PILIHAN
PRABOWO

Drs. RUSMA YUL ANWAR, M.Pd
CALON BUPATI PESISIR SELATAN 2025 - 2030

NASTA OKTAVIAN, S.H, M.Kn
CALON WAKIL BUPATI PESISIR SELATAN 2025 - 2030

SURAT SUARA

PEMILIHAN BUPATI DAN WAKIL BUPATI
KABUPATEN PESISIR SELATAN
PERIODE 2025 - 2030

1

2

NAMA CALON

VISI
2025 - 2029

**Pesisir Selatan Rancak Dan Berkelanjutan
Berkualitas Dan Pariwisata
Berdasarkan Abs Sbk
(Adat Basandi Syarak, Syarak Basandi Kitabullah)**

MISI
2025 - 2029

- Memantapkan Fondasi Sosial Melalui Pendidikan Dan Kesehatan Untuk Mewujudkan Sumber Daya Manusia Dan Kualitas Hidup Yang Berdaya Saing**
- Memantapkan Fondasi Ekonomi Berbasis Agrikultur Dan Pariwisata Untuk Mewujudkan Masyarakat Yang Sejahtera**
- Mewujudkan Ketahanan Ekologi, Lingkungan Sosial Budaya Dan Kerifan Lokal Untuk Meningkatkan Daya Tahan Daerah**
- Mewujudkan Stabilitas Keamanan Dan Ketertiban Umum Daerah Untuk Pembangunan Berkelanjutan**
- Memantapkan Tata Kelola Pemerintahan Untuk Mewujudkan Birokrasi Yang Profesional, Transparan, Akuntabel, Dan Inovatif**

KOMISI PEMILIHAN UMUM
KABUPATEN PESISIR SELATAN

HJ-RI KEMBALI UNTUK
MENGABDI

H. HENDRAJONI, SH., MH
(DATUK BANDO BASAU)
CALON BUPATI PESISIR SELATAN
PEMILIHAN TAHUN 2024

Dr. H. RISNALDI IBRAHIM, S.Ag., MM
(DATUK BATUAH)
CALON WAKIL BUPATI PESISIR SELATAN
PEMILIHAN TAHUN 2024

VISI

"Pesisir Selatan Maju, Tumbuh dan Berkelanjutan"

MAJU
Mempajukan daerah dengan mengoptimalkan potensi Pesisir Selatan sebagai destinasi wisata unggulan. Serta yang ada di Pesisir Sumatera Barat sebagai destinasi wisata yang unggul, kreatif, mandiri dengan membangun sumber daya manusia yang unggul, mandiri dan memiliki keterampilan dan daya saing yang tinggi.

TUMBUH
Mengembangkan potensi sumber daya manusia yang unggul, kreatif, mandiri dengan membangun sumber daya manusia yang unggul, mandiri dan memiliki keterampilan dan daya saing yang tinggi.

BERKELANJUTAN
Penerapan konsep pembangunan yang berkelanjutan untuk mencapai kesejahteraan masyarakat yang adil dan merata. Serta yang ada di Pesisir Sumatera Barat sebagai destinasi wisata yang unggul, kreatif, mandiri dengan membangun sumber daya manusia yang unggul, mandiri dan memiliki keterampilan dan daya saing yang tinggi.

MISI

- Pesisir Selatan yang Profesional dan Berintegritas**
Misi ini bertujuan untuk meningkatkan profesionalisme dan integritas aparatur sipil negara yang berorientasi pada pelayanan publik yang optimal. Adapun rencana program yang akan dilaksanakan adalah:
Kewaspadaan
a. Prinsip-prinsip pelayanan publik yang berorientasi pada pelayanan publik yang optimal.
b. Peningkatan kompetensi aparatur sipil negara.
c. Peningkatan disiplin dan integritas aparatur sipil negara.
d. Peningkatan kinerja dan produktivitas aparatur sipil negara.
e. Peningkatan transparansi dan akuntabilitas aparatur sipil negara.
f. Peningkatan pelayanan publik yang berorientasi pada pelayanan publik yang optimal.
- Pesisir Selatan Cerdas dan Berakhlak**
Misi ini bertujuan untuk meningkatkan kecerdasan dan akhlak masyarakat Pesisir Selatan sebagai destinasi wisata unggulan. Adapun rencana program yang akan dilaksanakan adalah:
a. Peningkatan kecerdasan masyarakat melalui pendidikan dan pelatihan.
b. Peningkatan akhlak masyarakat melalui pembinaan dan pengawasan.
c. Peningkatan kecerdasan dan akhlak masyarakat melalui kegiatan sosial dan budaya.
d. Peningkatan kecerdasan dan akhlak masyarakat melalui kegiatan olahraga dan seni.
e. Peningkatan kecerdasan dan akhlak masyarakat melalui kegiatan keagamaan dan adat istiadat.
- Pesisir Selatan Sehat dan Sejahtera**
Misi ini bertujuan untuk meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat Pesisir Selatan sebagai destinasi wisata unggulan. Adapun rencana program yang akan dilaksanakan adalah:
a. Peningkatan kesehatan masyarakat melalui pelayanan kesehatan yang optimal.
b. Peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan infrastruktur dan pelayanan publik yang optimal.
c. Peningkatan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat melalui kegiatan sosial dan budaya.
d. Peningkatan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat melalui kegiatan olahraga dan seni.
e. Peningkatan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat melalui kegiatan keagamaan dan adat istiadat.
- Pesisir Selatan menjadi Destinasi Wisata Unggul dan Berdaya Saing**
Misi ini bertujuan untuk meningkatkan Pesisir Selatan sebagai destinasi wisata unggulan dan berdaya saing. Adapun rencana program yang akan dilaksanakan adalah:
a. Peningkatan infrastruktur destinasi wisata unggulan dan berdaya saing.
b. Peningkatan pelayanan publik destinasi wisata unggulan dan berdaya saing.
c. Peningkatan promosi destinasi wisata unggulan dan berdaya saing.
d. Peningkatan keamanan dan ketertiban umum destinasi wisata unggulan dan berdaya saing.
e. Peningkatan keberlanjutan destinasi wisata unggulan dan berdaya saing.
- Pesisir Selatan menjadi Sentra Pangan**
Misi ini bertujuan untuk meningkatkan Pesisir Selatan sebagai sentra pangan. Adapun rencana program yang akan dilaksanakan adalah:
a. Peningkatan produksi pangan melalui pembangunan infrastruktur dan pelayanan publik yang optimal.
b. Peningkatan kualitas pangan melalui pembinaan dan pengawasan.
c. Peningkatan pemasaran pangan melalui kegiatan sosial dan budaya.
d. Peningkatan keamanan dan ketertiban umum sentra pangan.
e. Peningkatan keberlanjutan sentra pangan.
- Pesisir Selatan Lestari dan Tanggap Bencana**
Misi ini bertujuan untuk meningkatkan Pesisir Selatan sebagai destinasi wisata unggulan dan tanggap bencana. Adapun rencana program yang akan dilaksanakan adalah:
a. Peningkatan ketahanan lingkungan destinasi wisata unggulan dan tanggap bencana.
b. Peningkatan pelayanan publik destinasi wisata unggulan dan tanggap bencana.
c. Peningkatan promosi destinasi wisata unggulan dan tanggap bencana.
d. Peningkatan keamanan dan ketertiban umum destinasi wisata unggulan dan tanggap bencana.
e. Peningkatan keberlanjutan destinasi wisata unggulan dan tanggap bencana.